











COLOMBIA

Otra herida al medio ambiente: nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón - Coveñas









El derrame de crudo se reportó en el corregimiento de Gibraltar, zona rural del municipio de Toledo, en Norte de Santander.

Ecopetrol ya desplegó un plan de contingencia en el sitio y recomendó a la comunidad abstenerse de activar puntos calientes como fósforos, fogones de leña o cigarrillos.

En lo que va corrido del año se han registrado 32 ataques contra este sistema de transporte petrolero, 14 en Norte de Santander y 18 en Arauca.

"Se tiene conocimiento que se han presentado afectaciones en el río Cubugón. Hasta este momento no tenemos información de daños en las infraestructuras o viviendas y no se han presentado muertos ni heridos por causa de este atentado", dijo Arturo Mora Acevedo, secretario para la gestión del riesgo de Toledo.



TEMAS RELACIONADOS: Norte de Santander atentados oleoducto Caño Limón - Coveñas



Me gusta Compartir A 379 mil personas les gusta esto. Registrate para ver qué

VER COMENTARIOS





COLOMBIA